



Communiqué de presse
Le 16 juillet 2024

Inauguration du Parc Simone Veil à l'Hôpital Marin d'Hendaye grâce au soutien de la Carac



Hendaye, le 15 juillet 2024 - La Carac, mutuelle d'épargne, de retraite et de prévoyance, est fière d'annoncer l'inauguration officielle du Parc Simone Veil, des services de soins Bertin et Morancé, à l'Hôpital Marin d'Hendaye, qui a eu lieu le 12 juillet. Ce projet de réhabilitation d'un espace paysagé marque un engagement fort de la Carac en faveur du bien-être des patients et de leurs familles.

Une réhabilitation au service du bien-être des patients

Le nouveau jardin, financé par la Carac et l'AP-HP, offre un espace extérieur très attendu par l'équipe soignante pour les repas et l'animation de la vie quotidienne des personnes hospitalisées. En outre, l'aménagement des espaces inclut une zone confortable réservée aux patients fumeurs, essentielle pour l'éducation thérapeutique visant à réduire la consommation tabagique et pour protéger les patients non-fumeurs atteints de la maladie de Huntington.

Le soutien de la Carac à la création de ce parc aménagé, s'inscrit dans une longue tradition d'engagement envers la solidarité et le bien-être des patients. Depuis plus de cent ans, la Carac œuvre pour renforcer les liens et transmettre des valeurs de proximité et d'accompagnement à ses adhérents. Le Parc Simone Veil est un exemple

concret de cet engagement, offrant un espace de détente avec une vue imprenable sur l'océan, ouvert à tous les usagers de l'hôpital.

Une inauguration marquante

La cérémonie d'inauguration a été l'occasion de souligner l'importance de ce projet à travers les discours de :

- La Directrice Générale Adjointe de l'ARS Nouvelle Aquitaine, qui a souligné l'importance des lieux de convivialité à destination des usagers en cours d'hospitalisation
- Le Directeur général de l'AP-HP, qui a mis en avant les partenariats et le mécénat nécessaires à la réalisation de tels projets
- Le Directeur de la Carac et le Vice-président de la Carac, qui ont exprimé leur fierté de soutenir ce projet paysager.
- La Directrice médicale du DMU, Dr Brigitte Soudrie, qui a partagé les bénéfices de ce nouvel espace pour les patients et leurs aidants

La Carac, un partenaire de confiance

L'histoire de La Carac est une histoire de lien et de transmission. Grâce à une présence locale affirmée dans la région du Sud-Ouest, la Carac se distingue par son soutien constant à des initiatives visant à améliorer le quotidien du plus grand nombre. Cet espace paysagé représente une nouvelle étape dans l'engagement de la Carac pour des actions solidaires et de proximité en lien avec son statut de mutuelle à mission, et témoigne de sa volonté d'apporter du réconfort et du bien-être aux malades et à leurs proches.

À propos de l'Hôpital Marin d'Hendaye

L'Hôpital Marin d'Hendaye est un établissement de l'AP-HP spécialisé dans les soins médicaux et de réadaptation, offrant des programmes de soins innovants aux patients nécessitant une prise en charge pluridisciplinaire.

Contact

Géraldine Esparceil, responsable communication et mécénat

geraldine.esparceil@aphp.fr

X/HopitalHendaye

Facebook / Hôpital Marin de Hendaye APHP

À propos de la Carac

Créée il y a cent ans, la Carac est une mutuelle d'épargne, de retraite et de prévoyance à taille humaine, qui conçoit, gère et distribue des solutions financières qui s'adressent à toutes les personnes soucieuses de performance et d'intégrité dans la gestion de leur patrimoine. La Carac dispose d'un réseau de collaborateurs sur l'ensemble du territoire qui, grâce à leur expertise, conseillent et accompagnent les épargnants dans la durée, face aux complexités du monde financier.

Fière de son histoire et de sa culture mutualiste, porteuse de valeurs telles que l'engagement, la confiance, l'indépendance et la transparence, la Carac se fait un devoir d'être à la hauteur des attentes de ses adhérents. Garante de leur intérêt à la fois collectif et individuel, elle incarne un modèle avisé qui fait de ses adhérents des acteurs à part entière de la gouvernance.

Pour plus d'informations :

www.carac.fr - [Facebook/Carac.epargne](https://www.facebook.com/Carac.epargne)
[X/Carac.epargne](https://www.linkedin.com/company/Carac) - [linkedin/Carac](https://www.linkedin.com/company/Carac)

Contact presse : becoming

Véronique WASA

Consultante RP

06 52 22 69 07

veronique.wasa@becoming-group.com

Carac

Isabelle Genest

Directrice de la Communication et du mécénat

Tél. : 01 55 61 56 23

igenest@carac.fr